



天津っ子

~Amatsu with your smile~

*「天津っ子」は本校HPでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。 真庭市立天津小学校

天津フェスティバル

7月5日(水)、天津フェスティバルがありました。6年生が中心になり様々なゲームコーナーを設置し、縦割り班ごとにそのコーナーを楽しみました。5年生は、6年生に代わり縦割り班のリーダーとなり、1年生から4年生のお世話をしました。5年生と6年生が、高学年としてみんなのためにがんばっている姿を見ることができました。

子供たちにとって「自分たちの力で学校生活をよりよくすることができる」「自分の役割、居場所がある」学校にしていくために、引き続き子供たちによる自治的活動の充実を図っていきたくと考えています。



国旗さがし



〇×クイズ



宝さがし



「の」の字さがし



輪投げ



的あて



ペットボトルフリップ



けん玉



イントロクイズ

全校児童朝礼

7月7日(金)の全校児童朝礼の様子をお伝えします。天津小では、毎月1週目の金曜日に、全校児童朝礼を行っています。今回の校長講話では、5年前の西日本水害の様子と、水平避難・垂直避難について、7月7日ということで七夕についての話をしました。七夕に、願い事を書いた短冊を笹に飾る風習は、江戸時代に民衆に広まったことや、子供たちには、各教室に掲示してある「1学期の目標」や「水泳の目標」のように、願い(目標)をもつことがまずは大切であること、そしてその願い(目標)が達成できるように努力することが大事であることを話しました。

校長講話のあとには、各学年の代表児童が「各学年の生活目標の紹介」や、「今がんばっていること・がんばりたいこと」などを発表しました。今回の代表児童の中には、全員に聞こえるはっきりとした声で発表できる児童が多くいました。全校児童の前で話すときの、声のボリュームはどれくらいがよいのか、他の子も参考になったのではと思います。

朝礼の最後には、「食品ロス」について学習した6年生から、全校児童へ、「給食を残さず食べて、食品ロスを減らそう」と呼びかけがありました。



「七夕」のお話



代表児童による月目標の紹介



6年生から「食品ロス」について

盆踊り講習会開催(天津地域学校協働本部事業)

8月14日(月)雨天の場合15日(火)に、天津体力づくり推進協議会主催による「天津地区納涼盆踊り大会」が4年ぶりに開催される予定です。今年度開催できれば第44回という歴史のある地域の行事です。「天津音頭が流れると自然と踊りが思い出せる」そんな子供たちのいる地域になってほしいと考え、盆踊り講習会を下記の日程で行います。保護者の皆さんの中に、ご都合がつく方がおられましたら、学校にお越しいただき子供たちと一緒に盆踊りを地域の方から学んでください。そして8月14日(月)に、地域の行事を盛り上げてください。

7月12日(水) 8:20~9:05 (2年・4年・5年児童)

9:15~10:00 (1年・3年・6年児童)

体育館で行います。参加できる方はどうぞお越しください。